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ATA DA (30ª) TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DO (2º) SEGUNDO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA (1ª) PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA (10ª) DECIMA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA LUZIA D’OESTE/RO. 
 
Aos treze dias do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e um (13/09/2021), às 
18h00min, sob Presidência do edil Sivair Jose Alves, Vice-presidente Aldair Leite Rodri-
gues, Secretario Laercio de Aguiar, na presença dos edis: Jose Antônio J. dos Santos, 
Serli Matt, Vinicius Ferreira Barbosa e Reginaldo Almiro da Costa, os edis Jose Wilson e 
Arlindo Barbosa estavam em viagem a capital, constatou o número legal de quórum, invo-
cou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo 
Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata da sessão anterior (29ª sessão ordi-
nária), lida as proposições constante da pauta de publicação; PROJETO DE LEI Nº 
045/21 – “Dispõe sobre alterações nas disposições constantes na Lei nº 1079/2021. ”(o 
qual foi retirado de pauta por requerimento feito dos vereadores presentes, pois alguns 
apresentavam dúvidas em relação ao projeto de lei) REQUERIMENTO Nº 33/ALDAIR - 
REQUER do Prefeito, via Secretaria municipal de Educação, que preste informações, so-
bre as providencias tomadas de forma concreta em relação às Escolas na linha 184, es-
quina com travessão da 60 na propriedade do SR. MARCOS Breda e a Escola Boa Vista 
na linha 180 na Propriedade do SR Sebastião Leite as quais encontram – se abandona-
das, que foram solicitadas esclarecimentos no requerimento nº 15/2021 e até o presente 
momento não foi realizado nenhum trabalho nas escolas supracitadas. 
. NO PEQUENO EXPEDIENTE (cinco minutos sem aparte) ninguém fez uso da pala-

vra.  ORDEM DO DIA colocado em discussão o REQUERIMENTO Nº 33/ALDAIR que 

após discutido foi aprovado em Única votação, pelo processo simbólico, por unanimidade. 

GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Aldair iniciou cumprimentando e 

agradecendo a todos que acompanham a sessão através das redes sociais, falou sobrea 

preposição de sua autoria apresentada aqui hoje. Laercio iniciou cumprimentando e 

agradecendo a todos que acompanham a sessão através das redes sociais, falou sobre 

as preposições apresentadas aqui hoje. Os trabalhos na íntegra encontram-se gravados 

na Secretaria da Câmara e foram transmitidos ao vivo nas redes sociais, agradeceu a pro-

teção de Deus, encerrou os trabalhos que secretariei e assina o Presidente. 


